

Fecha: 29-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: Estacionamientos en clínicas del sector y reuniones con vecinos, las medidas de Claro Arena para aquietar preocupación por eventos

Pág.: 10
 Cm2: 692,6

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

• MJ COLOMA

El miércoles se encendieron por primera vez las luces del Claro Arena, el nuevo estadio de Universidad Católica en San Carlos de Apoquindo, en Las Condes. La imagen muestra un recinto moderno, que será la sede de partidos de fútbol y también de grandes eventos.

Y es que aunque fue concebido como estadio deportivo, ya hay cuatro conciertos agendados para el segundo semestre: el primero será el 7 de septiembre, con Lionel Richie dando el puntapié inicial a la nueva cancha de pasto sintético. Luego, vendrán Rod Stewart el 19 de octubre, el grupo argentino Miranda! el 8 de noviembre y Los Fabulosos Cadillacs el 15 de noviembre. Para todos ellos, las entradas ya están a la venta.

El recinto está tramitando su recepción final con la Dirección de Obras de la municipalidad. "Se han sostenido varias reuniones y restan algunos temas, pero el objetivo es tener la recepción en julio", dicen las mismas fuentes.

Sin embargo, mientras desde Cruzados afinan los últimos detalles para su inauguración tras cerca de tres años de construcción y una inversión de más de US\$ 57 millones, al interior del barrio hay algunas voces de alerta. Los vecinos coinciden en que, en líneas generales, el proyecto será "un gran aporte para la comunidad", aunque destacan que hay condiciones que no están claras; básicamente, el plan de mitigación.



El primer concierto lo dará Lionel Richie el próximo 7 de septiembre.



Los Fabulosos Cadillacs se presentarán el 15 de noviembre.

Estacionamientos en clínicas del sector y reuniones con vecinos, las medidas de Claro Arena para aquietar preocupación por eventos

En ese sentido, explican que uno de los puntos más críticos es el aumento en la capacidad del estadio, que pasará de 12 mil a 20 mil asistentes. "¿Cómo se va a manejar ese flujo adicional de personas? ¿Qué va a pasar con los accesos, el tráfico, el ruido y el estacionamiento?", son algunas de las preguntas, señalan personas ligadas al barrio.

En cuanto a los accesos, Cruzados ha anunciado tres puntos de entrada. Pero los vecinos discre-

pan: "En la práctica son dos. Uno de ellos, Camino El Alba, no mejora la circulación porque conecta con Las Flores, donde el taco se va a generar igual. No es un nuevo acceso real", explican. Otro punto de conflicto es la calle República de Honduras, que sirve de acceso para los socios

del club. "Ahí también se va a generar atochamiento cada vez que haya eventos", señalan.

Los vecinos reclaman que tampoco hay claridad sobre dónde estacionarán los miles de asistentes a conciertos y partidos.

Al interior de Cruzados llaman a

Ya hay cuatro grandes conciertos confirmados — con venta de *tickets*— en el recinto, los que se desarrollarán entre septiembre y noviembre.

la calma. Precisan que se han tomado resguardos. En primer término, si bien no se construyeron estacionamientos adicionales, el plan contempla utilizar la infraestructura de la Clínica UC Christus y la Universidad de los Andes, lo que en total sumarían dos mil espacios.

Fuentes cercanas al nuevo estadio aseguran que este ítem fue contemplado como parte del Estudio de Impacto sobre el Transporte Urbano y que fue aprobado. "Los convenios con las entidades del sector se encuentran firmados y recientemente se han realizado nuevas reuniones de coordinación para afinar los detalles operativos que permitan asegurar un adecuado funcionamiento para cuando el Claro Arena entre en operación", indican.

Añaden cercanos al estadio que Cruzados ha tenido buenas relaciones con sus vecinos durante la construcción del proyecto e incluso mantuvieron una fluida comunicación con las juntas de vecinos y algunos condominios cercanos. "Trimestralmente, Cruzados hace envío de una información vía correo electrónico a las directivas, agrupaciones, e instituciones del sector. Además, desde un inicio, Cruzados dispuso de un correo electrónico de contacto y número telefónico para responder consultas de los vecinos, al que han llegado pocas". De hecho, precisan que no existe ningún reclamo en estos casi tres años de desarrollo del proyecto o en el último año. "Tampoco se han recibido quejas formales o reclamaciones judiciales", aseguran.



La luz del estadio será suministrada con energía 100% renovable.

MACARENA PÉREZ